

La Cámara

REVISTA DIGITAL DE LA CÁMARA DE COMERCIO DE LIMA

INFORME ESPECIAL

El comercio entre Perú y Colombia aumentó 30% entre enero y junio.

ENTREVISTA

Cambios arancelarios de EE.UU. preocupan al Gremio de Maquinarias y Equipos.

EL HOGAR PERUANO AUMENTA EN NÚMERO, PERO SE REDUCE EN TAMAÑO

Entre 2010 y 2024 tres millones de hogares se incorporaron a la sociedad peruana lo que está reperfilando su composición y dependencia económica.



ÍNDICE



INFORME IEDEP

El número de hogares peruanos aumentó en 3 millones y configuró un nuevo perfil

El Instituto de Economía y Desarrollo Empresarial (IEDEP) de la Cámara de Comercio de Lima, a partir de los resultados de la Encuesta Nacional de Hogares (ENAH), presenta una radiografía de cómo ha cambiado el perfil de los hogares peruanos en los últimos 14 años. Analizar esta evolución es fundamental para comprender no solo las dinámicas demográficas y sociales, sino también sus implicancias en la economía, el mercado laboral, la vivienda y los servicios públicos...[Ver más](#)



ENTREVISTA

Jorge Lira: “Gobierno debe fijar posición clara sobre aranceles y TLC con EE.UU.”

El presidente del Gremio de Importadores de Maquinarias, Equipos, Repuestos y Herramientas de la CCL, Jorge Lira, afirma que medidas como el nuevo arancel del 50 % para productos con cobre que ha aplicado Estados Unidos afectarán a nuestras exportaciones, una situación que va en contra de los términos del acuerdo comercial vigente, por lo que el gobierno debería fijar una posición de respeto al TLC... [Ver más](#)



INFORME ESPECIAL

Colombia y Perú: 4 razones por las que su comercio bilateral aumentó 30 %

El flujo de mercadería durante el primer semestre de 2025 se valoriza en US\$ 1 450 millones, un 30.7 % más que entre enero y junio del año pasado; y las inversiones privadas bilaterales mantienen un alto dinamismo, según datos de Sunat recolectados por el Idexcam (Instituto de Investigación y Desarrollo de Comercio Exterior de la Cámara de Comercio de Lima) Hay cuatro grandes razones que refuerzan estas tendencias y que no deben interrumpirse por posiciones egoístas...[Ver más](#)



EVENTO CCL

Raúl Diez Canseco es condecorado con la Gran Cruz de la Cámara de Comercio de Lima

En una emotiva ceremonia y ante la presencia de numerosas personalidades del mundo empresarial, de la política y de autoridades oficiales, la Cámara de Comercio de Lima (CCL) otorgó al empresario Raúl Diez Canseco Terry, la Orden de la Gran Cruz de la Cámara de Comercio de Lima, importante distinción en reconocimiento a su destacada trayectoria profesional, su valioso aporte al desarrollo de los negocios y su profunda responsabilidad social...[Ver más](#)



PYMES

La inseguridad y falta de apoyo estatal ponen en aprietos hasta a 90 000 mypes

El presidente del Gremio de la Pequeña Empresa de la Cámara de Comercio de Lima, Rodolfo Ojeda, advirtió que entre 70 000 y 90 000 micro y pequeñas empresas podrían cerrar sus operaciones este año si no se adoptan medidas urgentes para frenar la inseguridad, mejorar el acceso al crédito y combatir la informalidad. Esta situación se presenta a pesar que el contexto económico es favorable y que se prevé que las mypes crezcan entre 5 % y 7 % ...[Ver más](#)



INFORME LEGAL

Ejecución coactiva y consorcios: ¿hasta dónde llega la facultad de SUNAT?

La ejecución coactiva sucede cuando Sunat procede al cobro forzoso de las deudas exigibles de los contribuyentes, pero ¿qué pasa cuando se debe a una empresa que es parte de un consorcio que tiene algún integrante en cobranza coactiva? Para Álvaro Gálvez, gerente Legal de la Cámara de Comercio de Lima, el criterio de SUNAT no es correcto, pues se sustenta en una interpretación restrictiva de la personería del consorcio, con enfoque recaudatorio...[Ver más](#)



CONSULTORIO LEGAL

BIC: Tres letras que te identificarán como una empresa con propósito

Ser una Sociedad BIC implica tener un modelo empresarial que reduce brechas sociales, protege a poblaciones vulnerables y acelera la transición hacia una economía sostenible y competitiva. Además, permite obtener el reconocimiento de organismos públicos y privados; puntaje adicional en concursos de ProInnovate; y un mayor atractivo frente a consumidores y aliados gracias a un portafolio con propósito, que mejora el posicionamiento, la relación con clientes y la recordación de marca...[Ver más](#)



COLUMNA

Ley de Bancarización y compraventas internacionales: Necesidad de cambios

A más de 20 años de su entrada en vigencia, se proponen tres medidas que deben tomarse, de manera urgente, para solucionar problemas derivados de la Ley para la Lucha contra la Evasión y para la Formalización de la Economía (Ley 28194, de Bancarización) en lo que respecta a la acreditación del uso de medios de pago en compraventas internacionales de mercancías. A continuación un análisis detallado de estos tres cambios propuestos...[Ver más](#)